

EL PUEBLO SOLATIANO

Published 7 May 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

El pueblo Solatiano es una raza humanoide muy antigua que vive en los tres planetas que orbitan la estrella Pleione, también conocida como Tau 28, y su estrella binaria llamada Senia, o Tau 28-B, en el cúmulo de estrellas de las Pléyades M45 a unos 450 años luz de la Tierra. Los nombres de sus tres planetas son Plenía, Galenia, y Pleseaa, siendo el planeta principal súper habitable Plenía.

A través del Consejo de Alcyone, son miembros activos de la Federación Galáctica y tienen una constante presencia civil, no oficial, permanentemente alrededor de la Tierra para proteger sus numerosas semillas estelares. Lo que quiero decir con no tener presencia oficial alrededor de la Tierra es que los equipos que están orbitando el planeta no tienen un representante político local como tal para la Federación Galáctica local, ya que están representados oficialmente por la embajadora del Consejo de Alcyone aquí, no necesitando a nadie más, al menos en el momento en que escribo este texto.

A los Solatianos también se les llama Pleyadianos blancos, ya que son los habitantes humanoides con la piel y el cabello de color más blanco de todo Mesier 45. Su piel es de color blanco pálido con un toque rosado, y tienen el pelo blanco o rubio pálido que suelen llevar largo o muy largo, tanto hombres como en mujeres. Sus ojos son blancos o azul pálido, y sus características faciales son muy afiladas y largas, incluidas orejas que a menudo son puntiagudas, como las de los elfos, y su tipo de cuerpo es esbelto o delgado. Por lo general, no tienen la constitución muscular fuerte que se encuentra con frecuencia en otros habitantes de las Pléyades, como los Engan o los Taygeteanos, especialmente en los hombres. Su altura promedio supera el 183cm para las mujeres y un 198cm para los hombres, que pueden alcanzar hasta los 215cm centímetros de altura.

Los Solatianos, aunque tienen la piel muy blanca, no deben confundirse con la raza blanca alta, o altos blancos, también conocidos como Malakak, ya que no están relacionados entre sí y no tienen conexión mutua.

Los Solatianos parecen el ejemplo perfecto de un Pleyadiano de la Nueva Era. Las características faciales del pueblo Solatiano son muy andrógenas, dificultando muchas veces saber si uno u otro individuo Solatiano es hombre o mujer, sobre todo cuando ambos les gusta llevar el pelo largo.

Su vestimenta suele ser muy relajada y holgada, y los colores claros, como el blanco, el beige pálido, o el azul claro, son sus favoritos, ya que parecen carecer del gusto por vestir colores fuertes como el amarillo, el rojo, o el verde, como los que gustan o prefieren los Taygeteanos que tienen un guardarropa mucho más grande y rico. El uso de túnicas largas también es bastante común, especialmente entre los Solatianos de alto rango.

A diferencia de la Tierra, los Solatianos no tienen ninguna variedad racial, ya que todos son blancos, lo que hace que su sociedad sea extremadamente monocromática y es fácil identificar a los Solatianos cuando están entre otras razas, por ejemplo durante una reunión de la Federación.

Los Solatianos son una raza estelar muy orientada espiritualmente con un fuerte gusto por la tecnología extremadamente avanzada. Sus ciudades están construidas en las áreas de su planeta que impactan menos a su entorno natural, favoreciendo las islas cercanas a la costa, donde tienen una fuerte tendencia arquitectónica a construir rascacielos para maximizar el área de la Isla. La forma de sus edificios y rascacielos es como agujas, muy parecida al famoso rascacielos súper alto Burj Khalifa encontrado en Dubai en la Tierra. Pero muchos de ellos están amontonados juntos, con los más altos en el centro y los menos altos progresivamente hacia la costa de la isla.

Los Solatianos rara vez construyen sus ciudades en el continente, dejando esas áreas para casas privadas y para la naturaleza. Sus ciudades parecen hechas de vidrio, pero están hechos de super metales transparentes y cerámicas compuestas, y están interconectadas por trenes magnéticos de alta velocidad o maglevs que recorren sus ciudades y las conectan con otras ciudades lejanas y alrededor de todo su planeta.

El sistema de trenes magnéticos se encuentra casi en su totalidad en la superficie, ya que a los Solatianos no les gustan mucho las instalaciones subterráneas, ya que las relacionan con razas regresivas y las encuentran muy inseguras y claustrofóbicas.

Sus trenes magnéticos de larga distancia recorren tubos transparentes a unos 10 metros de altura y en ocasiones atraviesan extensas zonas naturales, como los bosques y selvas de su planeta. El tubo transparente cumple múltiples funciones que incluyen crear casi vacío en su interior para maximizar la velocidad de los trenes y también para evitar que la fauna se interpone en su camino. Es interesante destacar que los tubos de su sistema de trenes cuentan con un sistema de limpieza por ultrasonidos muy eficiente que los mantiene libres de suciedad, escombros y excrementos de pájaros, especialmente cuando transitan por lugares naturales.

Debo decir que este sistema de trenes que utiliza un tubo transparente sobre el suelo para encerrar trenes magnéticos de alta velocidad es ampliamente utilizado por casi todas las razas Estelares del sistema estelar Pléyades M45, incluidos los de los Taygeteanos. Pero, a diferencia de los de Taygeteanos que también utilizan sistemas de carreteras tradicionales además de sus trenes magnéticos de alta velocidad, los Solatianos no lo hacen y dependen casi por completo de sus trenes y de sus vehículos voladores para moverse por su planeta. Todo esto deja caminos y senderos cortos y no conectados para moverse entre las casas y solo a poca distancia caminando.

Los Solatianos dedican la mayor parte de sus vidas a actividades tecnológicas y espirituales donde se esfuerzan por desarrollar altas habilidades mentales y telepáticas que incluyen el dominio del viaje astral y la proyección del alma que consiste en mover su conciencia a voluntad desde su original cuerpo Solatiano que se dejaría en un estado de meditación y entraría en el cuerpo de un anfitrión, como un NPC humano vacío en la Tierra. O incluso entraría en un cuerpo habitado por un alma para realizar una tarea específica y por un corto tiempo.

Dominan esta técnica de proyección del alma y a menudo la utilizan para entrar en el cuerpo de una de sus semillas estelares en la Tierra para anular al alma más joven durante unos minutos, horas o días, para enderezar sus vidas, para corregir cosas que no están yendo bien, antes de dejar su semilla estelar del alma más joven para continuar con su vida.

Esta técnica también es utilizada de forma poco ética por muchas razas Reptilianas, especialmente en la Tierra, donde invaden el cuerpo de una persona con o sin su consentimiento. Por ejemplo, un político o cualquier persona en un lugar de poder que pueda ayudarlos a avanzar en sus planes. Al contrario de los Reptilianos que usan ese método por razones egocéntricas, los Solatianos lo usan por razones altamente éticas y al menos con el consentimiento previo a la vida de sus semillas estelares.

Un dato interesante que encontré sobre los Solatianos es que prefieren entrar en una persona de piel oscura cuando encarnan en la Tierra, o cuando entran con una cápsula de inmersión, aunque cualquiera puede ser una semilla estelar Solatiana hasta el punto de que también se sabe que al menos algunas personas albinas en la Tierra son en realidad semillas estelares Solatianas.

Solatianos son una de las razas estelares más avanzadas del sistema estelar Pléyades M45. Están muy avanzados en todos los sentidos, desde la ética y la espiritualidad hasta la súper alta tecnología que desarrollan y perfeccionan constantemente. Son la típica idea New Age, o Nueva Era, de un Pleyadiano, aunque generalizando mientras digo esto, claro.

Los Solatianos son más personas como tú y como yo y tienen un cuerpo físico biológico que necesita comer e ir al baño, pero sí tienen una proyección mental telepática muy avanzada, lo que muchas veces hace pensar que existen solo como seres de luz. Cada raza estelar, incluidos los humanos terrestres, tiene un componente biológico en el mundo de lo físico y un componente espiritual que en muchos se relaciona con un ser de luz, dependiendo de sus ideas y de la vibración que de ellas resulte, por supuesto.

Los Solatianos son la raza Pleyadiana que utiliza la nave estelar en forma de disco más que cualquier otra, siendo los Taygeteanos y los Engan los que menos las utilizan. Incluso sus naves espaciales interestelares más grandes tienden a ser discoidales u ovaladas y carecen de muchas de las propiedades, detalles y características en la superficie de sus cascos que las que se encuentran en las naves estelares Taygeteanas o Engan, entre muchas otras.

Su dieta principal es el pescado combinado con frutas y verduras ya que sus planetas tienen océanos muy extensos y ricos en vida marina, incluidas muchas especies de cetáceos, que los Solatianos protegen y honran.

Antes de terminar por hoy, quiero dedicar este video a la médico y cirujana de esta nave, Senetre, también llamada Seni para abreviar, que es mitad Solatiana y quién también es la principal consejera de la nave Toleka.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho carino.

Su amiga,

Mari Swaruu